



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

protection

Question écrite n° 63940

Texte de la question

M. René-Paul Victoria appelle l'attention de M. le ministre des solidarités, de la santé et de la famille sur les risques que les dégradations de l'environnement font peser sur notre santé. En effet, les dernières statistiques indiquent une progression inquiétante de maladies qui semblent liées à l'augmentation de la pollution. Or, le Gouvernement a décidé d'un plan national « santé et environnement », qui, pour la première fois, prend en compte toute cette problématique. Il vise notamment à améliorer les connaissances sur l'impact des substances chimiques et leur contrôle. Il souhaiterait donc savoir s'il pourrait être envisagé l'affichage obligatoire d'un symbole commun à l'ensemble des substances dangereuses sur les emballages des produits de consommation courante contenant au moins une de ces substances.

Données clés

Auteur : [M. René-Paul Victoria](#)

Circonscription : Réunion (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 63940

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : solidarités, santé et famille

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 26 avril 2005, page 4202